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大家好，关于从5万赚40亿期货很多朋友都还不太明白，不过没关系，因为今天小
编就来为大家分享关于从5万赚40亿期货赚多少的知识点，相信应该可以解决大家
的一些困惑和问题，如果碰巧可以解决您的问题，还望关注下本站哦，希望对各位
有所帮助！
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一年多的时间赚了405万算期货高手吗？

本人做期货长线趋势，追求持续的稳定盈利

这个交割单写的是王春禄，查了一下，这个人原名王月松，是CCTV天纵期才第四
届比赛的季军，2000元做一手玉米起家，三年多做到2000多万，主要交易品种是
玉米豆粕塑料和橡胶，还开了个羽绒服加工厂，另外查到开了个期货培训学校。

我也参加过这个比赛只拿到全国四百多名而已，我们思路不同操作不同，不存在可
比性。如果以上信息都是真实情况的话，但仅从曲线和出金就可以看出是个精力充
沛且拥有强执行力的大心态人物，这绝对是个高手。

另外一个角度客观来说，这个行业不缺明星缺寿星，我是走寿星路线，做大周期趋
势，交易次数少，盈亏比大，但因为单次止损点数较多，所以仓位轻，做不到暴利
，追求稳定的持续增长，他一天的盈利可能就比我一个月甚至一年都多，反过来说
就是风险也更大，这种满仓短线操作可以说是各类比赛拿名次的基本模式，2013年
我做黄金空也曾两天翻了十倍，再以前空欧元也曾一万美元做到二十多万美元，但
几年下来，除去花掉的基本都还回市场，那种压力的确极大，十分佩服此人的承压
能力。

总结下来，每年都会出来各种各样这类明星，但身边的几个做混合型基金的经理都
不敢用这类明星，虽然明星效应很好，但风险太大，且存在回撤杠，也极大限制此
类风格的各种王。

很羡慕这种暴利，也曾做过很久的短线，可惜不适合自己，看多了各种王，这两年
可能翻了好多倍，但回头爆仓就跳楼跑路，太危险，害怕，更喜欢每年都能稳定的
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赚个百分之多少，也不敢去碰一年多少倍，胆子小啊。

现在做长线，平时就做其他行业赚个工资发展发展，多积累一门手艺，期货偶尔看
一眼就可以，磨炼的是拿住单，学着远离市场。

都是期货人，共勉。

5000成本炒股如何炒到20万？

你说的这种情况是非常难办到的，大家都知道本大利大的道理，遇到牛市的时候，
抓到一只好的股票翻翻是可以做到，做到赚几倍也有这样的情况发生，这个属于机
会非常小的那一拨人，你这个5000块钱的起点太低，因为本太小的情况下，你只能
买低价大盘股，经常炒股票的人都知道，越是大盘股涨起来的速度就相对慢一些，
有的一只低价大盘股的流通盘，抵得上100只小盘股的流通盘，这样想涨上去需要
太多的增量资金，我在2007年的时候，刚好赶上了一拨牛市，那时候，我刚北漂几
年，拿出2万炒股票，我是1994年开始玩股票的，也有点经验，同时心态好，特别
是抓住了很多涨停板，记忆特别深的是当时，抓了一个股票涨了14个涨停板，还有
一只家乡的股票记忆特别深刻，就是美尔雅股票，那天我刚好去了附近的一家证券
公司，看到这只股票突然跌停了，我就把手机打开看，跌停板的股票转眼就没有了
，有多少仿佛就有多少接盘，不像一般过跌停就封死了，我明白是庄家在砸盘悄悄
吸筹码，我果断地把手里的股票都卖出，在美尔雅跌停板当时是买不到的，我高填
一分钱，很快就成交了，果然不出所料，半个小时以后开始拉升，直接上演天地板
。从跌停板直接到了涨停板，太刺激过瘾了，那一年拿到手的涨停板无数，最后牛
市被把握住了，2万块钱最后变成10万，也是我玩股票27年，最辉煌的战绩。终身
难忘！

期货真的能一年用一万赚一个亿吗？

在期货市场，也正是因为做梦的人太多了，有些梦想反倒可能会实现。

梦跟梦是有区别的，只不过有的梦是白日梦，有的梦是梦想，前者总想着天上会掉
馅饼，后者则是付出了时间与精力之后的劳动所得。

做期货交易同样需要付出，并且需要加倍的付出，因为你要收获的是比别的行业翻
倍的收入，当你做别的行业一天工作八个小时只能转300块钱的时候，就不要指望
每天只看盘一两个小时就赚的比300多。

一万本金赚一个亿，前提是运气爆表，不但方向不单能买错，并且还得买在启动点
上，因为你只有一年的时间，并且你需要满仓操作，以10%的保证金计算，满仓之
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后能忍受的回调不能超过10%，否则你会被强行平仓。

这难么？说实话很难，给被雷劈中的概率差不多。

但是，一万赚一亿确实在理论上是可行的，交易的能力并不是理论的人能力，而是
把理论应用到实践的能力，这不仅在于交易者的能力，更需要有大行情的配合。

为何有人会说“建议拿5万做期货，当变成20万、100万时你就会知道该
怎么做了”？

从事期货交易，从最初的的5万，变成20万，甚至是100万，在期货交易里面确实
算是比较厉害的。但是，我想说的是可能从5万到10万是最艰辛的阶段，一旦你能
够达成翻倍资金的目标，就意味着你已经进入了期货交易的顺境。剩下的交易赚钱
，就是水到渠成的事情了。

但是，事实上很多人都是倒在了最初的交易阶段，大多数的期货初学者投入了5万
的交易资金，每次交易失败总是抱怨资金量太小，总是觉得自己的仓位不够重，这
其实就意味着这样子的期货交易，已经被贪婪地心态蒙蔽了。结果可行而知，基本
都是自己的本金都是守不住，更不用说赚钱翻倍了。

其实，新手交易期货，最开始阶段1万元足以。因为最开始交易期货，自己没有完
整的交易模式，不知道自己喜欢交易什么样子的期货品种。初学者，可以利用少量
的交易资金，学习到一些宝贵的交易经验。更重要的是，低仓位的交易不会影响自
己的工作、学习以及家庭。

最后，就是期货交易是动态发展的，是一个变化的过程，如果你今天的交易和昨天
的一样，那你注定要被市场淘汰。一定要在交易期货的同时，不断地学习新的知识
，这样子才能够不断地充实自己的大脑，做到运筹帷幄，决胜千里。

欢迎留言、点赞以及交流期货经验。

OK，关于从5万赚40亿期货和从5万赚40亿期货赚多少的内容到此结束了，希望对
大家有所帮助。
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